

1066 Unterschriften für Volksinitiative «Stadtseiten verbinden»

Olten Es ist vollbracht: Das Initiativkomitee «Stadtseiten verbinden» hat gestern auf der Stadtkanzlei 1066 Unterschriften auf 190 Bögen eingereicht.

Die Stimmung war gut, gestern kurz vor Mittag. Vor dem Stadthaus hatten sich diverse Repräsentanten des Initiativkomitees «Stadtseiten verbinden» zur Einreichung der 1066 gesammelten Unterschriften (mehr als doppelt so viel wie verlangt) getroffen. Fein säuberlich verpackt in zwei Schachteln, auf deren Deckeln je die Hälfte des Oltner Wappens abgebildet war. Die «vereinigten» Schachteln schliesslich ergaben das Oltner Stadtwappen in voller Pracht. «Noch heute Morgen sind die letzten der total 190 Bögen bei mir eingetroffen,» so Werner De Schepper, Mitinitiant der Volksinitiative. Mit dem Begehren

wird der Stadtrat verpflichtet, «bis spätestens 18 Monate nach Annahme der vorliegenden Initiative dem Parlament und gegebenenfalls dem Volk eine entscheidungsreife Vorlage mit einem entsprechenden Verpflichtungskredit zu folgendem Zweck vorzulegen: Zwischen (alter) Aaraustrasse und Alter Brücke realisiert die Stadt Olten eine in beide Richtungen sichere, direkte und helle Verbindung für den Velo- und Fussverkehr, die der Bedeutung dieser Querung für den Langsamverkehr zwischen rechter und linker Stadtseite gebührend Rechnung trägt.» Gemäss Stadtschreiber Markus Dietler wird die Vorlage in der Maisession dem Parlament vorgelegt. Befürwortet dieses die Initiative, wird der Stadtrat innert Jahresfrist eine entsprechende Vorlage ausarbeiten. Anderfalls kommt das Initiativbegehren an die Urne. (HUB)



Übergabe: von links Anita Wüthrich, Luc Nünlist, Stadtschreiber Markus Dietler, Felix Wettstein, Werner De Schepper und Susanne Schaffner.